
 
 
 

 

 

 
 
 

Ministerio Público de la Ciudad Autónoma de Buenos Aires 
                       Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público 

 

                                               Acta Nº 21  

Reunión de la Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público. 

 

En la Ciudad Autónoma de Buenos Aires, a los 21 días del mes de Febrero de dos mil 

ocho, siendo las 12:55 hs., se reúnen en el 7º piso del edificio sito en la calle Combate 

de los Posos 155, la Comisión Conjunta de Administración del Ministerio Público. En 

este encuentro se hicieron presentes el Dr. German Garavano –Titular de la Fiscalía 

General-, el Dr. Mario J. Kestelboim –Titular de la Defensoria General-,  y la Dra. 

Laura C. Musa –Titular de la Asesoría Tutelar General-. Los referidos se encuentran 

asistidos por el Contador Miguel Espiño (Fiscalía General), la Doctora Mabel Lopez 

Oliva (Asesoria Tutelar), el Contador Rodolfo Medina (Asesoría Tutelar), la Doctora 

Bettina Castorino (Defensora General Adjunta),  el Contador Guillermo Rodríguez 

Frascaroli (Defensoria General), el Doctor Guillermo Patricio Cánepa (Defensoria 

General), el Licenciado Jorge Costales (Defensoria General), el Doctor Esteban 

Rodríguez Eggers (Defensoria General) y el Doctor Guillermo García (quién se 

desempeña como Secretario de Actuación de la Comisión).----------------------------------- 

El Secretario Actuante procede a dar lectura al Orden del Día y se pone en 

consideración el punto 1) del mismo referido a la  aplicación del artículo 52 bis de la ley 

1.903 (Nota Presidencia del Consejo de la Magistratura 213/08). Luego de debatir el 

tema se resolvió que los Titulares del Ministerio Público deleguen la función de 

fiscalización de la elección de magistrados del Poder Judicial que integraran el Consejo 

de la Magistratura, en un funcionario por rama, comunicando los nombres de  los 

mismos a la Secretaría Ad – Hoc a efectos de que notifique lo resuelto al Consejo de la 

Magistratura y a la Junta Electoral.--------------------------------------------------------------- 

Acto seguido, el Secretario Actuante puso a consideración el punto 2) del Orden del 

Día, que consiste en la Ocupación del garage del Edificio de Combate de los Pozos 155. 

Una vez abierto el debate sobre el tema se decidió recomendar al intendente del edificio 



de Combate de los Pozos 155 que las tareas de mantenimiento y el depósito temporario 

de material de construcción  se realicen en el patio del edificio y no en el garage. Ello en 

virtud de que la ejecución de las tareas mencionadas dificultan el uso normal del las 

cocheras. Asimismo se resolvió que la recomendación en cuestión se practique en el 

marco de la reunión que a los fines de ordenar el ingreso y circulación por el acceso 

común del edificio, efectuara los Doctores Unrein, Castorino y Garcia con los 

funcionarios involucrados.-------------------------------------------------------------------------- 

Con posterioridad se puso a consideración el punto 3) del Orden del Día referido al 

informe sobre el avance del proyecto de resolución de normalización institucional y de 

reglamento interno. Abierto el debate la Dra. Mabel López Oliva informó sobre el 

avance del trabajo en la Comisión de Reglamento Interno del proyecto de resolución de 

normalización del personal interino y del proyecto de Reglamento Interno del 

Ministerio Público. Se decidió que la Comisión referida siga trabajando sobre el tema.--    

Acto seguido el Secretario Actuante puso a consideración el punto 4) del Orden del Día, 

referido al proyecto de estructura de la Tesoreria. Luego de deliberar sobre el tema, se 

decidió que la Comisión Técnica siga trabajando en la elaboración de un proyecto de 

estructura para la Tesoreria. A dichos fines se les indicó a los asistentes de los titulares 

del Ministerio Público que entablen comunicación con el Consejo de la Magistratura a 

efectos de analizar la viabilidad del traslado a este Ministerio Público, con las partidas 

presupuestarias correspondientes, de cierto número de personal idóneo que en la 

actualidad cumple funciones en la Tesorería del Consejo.------------------------------------- 

Posteriormente  se puso a consideración el punto 5) del Orden del Día referido al 

Proyecto de Constitución de la OGESE del Ministerio. Abierto el debate y luego de un 

intercambio de opiniones, se decidió crear la Oficina de Gestión Sectorial (OGESE) del 

Ministerio Público, la que estará integrada por los Secretarios Generales de 

Coordinación de cada ámbito del Ministerio Público, cuyas misiones y funciones se 

encuentra detalladas en la Resolución de Comisión Conjunta Nº 01/08 que se firma en 

este acto.----------------------------------------------------------------------------------------------- 

A continuación se puso a consideración el punto 6) del Orden del Día, referido al 

Informe sobre la reunión con la Titular de la UAI. Abierto el debate sobre el tema los 

funcionarios que asistieron a la reunión en representación de las ramas del Ministerio 

Público informaron sobre el resultado de la misma. En relación a este punto se decidió 

que la Comisión Técnica siga trabajando en la elaboración de un proyecto de Estructura 

para la UIA, el que deberá ser elevado a esta Comisión Conjunta.--------------------------- 



Posteriormente el Secretario Actuante puso en consideración el punto 7) del Orden del 

Día referido a la determinación de día y hora para las reuniones del presente año. Luego 

de un intercambio de opiniones, se decidió que las reuniones de Comisión Conjunta se 

mantengan los días miércoles a las 12:00 hs. como fuera resuelto en su momento.-------- 

Inmediatamente el Secretario Actuante puso en consideración el punto 8) del temario, 

referido a temas varios, pasando a informar sobre el estado de los siguientes expedientes: 

“DCC – 199/07 – 0 “D.C.C. S/ Contratación del Servicio de Almacenamiento Digital de 

Documentos”; DCC – 213/07 – 0 “D.C.C. S/ Contratación del Servicio de Limpieza y 

Desinfección de Tanques de Agua”; DCC – 205/07 – 0 “D.C.C. S/ Locación y 

Mantenimiento de Maquinas Fotocopiadoras” y “CAIJ – 160/07 – 0 “C.A.I.J. S/ 

Refacciones Inmueble calle Tuyú 84/88”. Luego de un intercambio de opiniones se 

resolvió correrles los traslados pertinentes a los expedientes DCC – 199/07 – 0, DCC – 

213/07 – 0 y DCC – 205/07 – 0.  Asimismo, el expediente CAIJ – 160/07 – 0 por 

solicitud de la Fiscalia General seguirá a consideración de este Ministerio Público.-------  

Siendo las 14:06 hs. y no habiendo mas temas para tratar se dio por terminada la 

reunión de la Comisión Conjunta del Ministerio Público, firmando los presentes por 

ante el Secretario Autorizante que da fe de ello.------------------------------------------------- 
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